



Las competencias de los abogados digitales

El reciente auge que está teniendo el sector de la abogacía con la implantación de despachos virtuales se puede explicar por varias razones y es que, esta modalidad se presenta como **una alternativa muy atractiva** debido a la cantidad de beneficios y ventajas que ofrece en comparación con la abogacía tradicional.

Legaltech, el nombre técnico que reciben los procesos, soluciones y herramientas que emplean [los abogados virtuales](#), se caracteriza por la gestión digital y automatizada de la información con el objetivo de optimizar el rendimiento laboral de los despachos. Pero un abogado digital no es solamente un profesional con competencias digitales, sino que es un especialista en **el Derecho Informático**.

Con la llegada de las nuevas tecnologías e internet **los delincuentes han ampliado el campo en el que pueden actuar, cometiendo delitos en la web**, una acción conocida como ciberdelincuencia. Por ello, ha sido necesario que, tanto las normas jurídicas como los profesionales, ampliaran la materia reguladora y los conocimientos para hacer frente a estas actividades ilícitas.

Las competencias que debe tener un buen abogado digital son conocimientos de una rama específica del Derecho y, además, estar especializado en el